
ATA Nº 755 DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE UNIDADE 
DO CED

Ata  da  sessão  extraordinária  do  Conselho 
de Unidade do CED, realizada no dia 22 de 
junho de 2023, às dez horas, realizada por 
videoconferência RNP. 

Aos vinte e dois dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e três, às dez horas, 
através  de  videoconferência  RNP,  reuniu-se  o  Conselho  de  Unidade  do  CED, 
convocado  extraordinariamente  pela  Convocação  nº  08/CED/2023,  com  a  presença 
dos(as)  conselheiros(as):  Hamilton  de  Godoy  Wielewicki ,  Diretor  do  CED;  Carla 
Cristiane Loureiro, Direção do CA; Juliane Mendes Rosa La Banca, Direção do NDI; 
Alexandre  Toaldo  Bello,  Chefia  MEN;  Alaim  Souza  Neto,  Chefia  EED;  Camila 
Schwinden Lehmkuhl, Subchefia do CIN; Maria Carolina Machado Magnus, Chefia do 
EDC;  Camila  Monteiro  de  Barros,  Coordenação  Biblioteconomia;  Patrícia  da  Silva 
Neubert,  Subcoordenação  Biblioteconomia;  Beatriz  Bittencourt  Collere  Hanff, 
Coordenação Educação do Campo e representante titular na Câmara de Graduação da 
UFSC; Ana Clara Cândido, Coordenação Ciência da Informação; Ademir Valdir dos 
Santos,  Coordenação  do  PPGE;  Edgar  Bisset  Alvarez,  Coordenação  PGCIN  e 
representante titular na Câmara de Pós-Graduação da UFSC; Mariana Brasil Ramos, 
Coordenação  do  PPGECT;  Sandor  Fernando  Bringmann,  Coordenação  do 
PROFHistória;  Giseli  Day,  Representante  titular  EBTT no CUn; Caroline Machado, 
Representante  suplente  na  Câmara  de  Pesquisa  da  UFSC  e  Mateus  Rebouças 
Nascimento, Representante Discente titular PGCIN. Sob a presidência do Conselheiro 
Hamilton de Godoy Wielewicki, Diretor do CED, com o quórum estabelecido, a pauta 
foi  colocada  em apreciação.  Sendo aprovada por unanimidade,  abriu-se a  sessão. 1. 
Processo nº 23080.023328/2023-51; Requerente: Hamilton de Godoy Wielewicki; 
Assunto: Resultado final da Eleição para Vice-Direção do CED; Relatora: Juliane 
Mendes Rosa La Banca. A relatora leu o parecer favorável ao resultado da eleição, que 
foi aprovado por unanimidade. O professor Alexandre, mesmo reconhecendo o direito 
ao mandato de 4 anos, demonstrou disposição em encerrar o mandato junto ao da atual  
direção e permitir o pleito com a constituição de chapas, como de costume. Nada mais 
havendo a  tratar,  a  ata  foi  colocada  em apreciação  e  aprovada por  unanimidade.  O 
presidente  encerrou  a  reunião  e,  para  constar,  eu,  Wagner  Sturzeneker  de  Faria, 
Secretário Administrativo do CED, lavrei a presente ata que será assinada por mim e 
pelo senhor presidente,  estando a gravação integral  da sessão à disposição em meio 
digital. Florianópolis, 22 de junho de 2023.
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